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BIODATOS 

 

Nombre:  María Huerta Carrillo 

Empresa: AENA 

Le gusta: pasar tiempo con la familia, volar 

en globo, estudiar.  

Una frase: Grande es aquél que para brillar 

no necesita apagar la luz de los demás. 

 

1.- María. Enhorabuena por el premio Alas de Oro de 2021. Todo un orgullo de colegiada. ¿Cuál 

fue tu primera reacción al recibir la noticia? 

En el momento de recibir la noticia me sorprendí. He colaborado durante muchos años con la 

Asociación y el Colegio y he vivido con admiración la entrega del premio a algunos compañeros, y 



no podía creerme que esta vez fuera yo la que hubiera obtenido el reconocimiento. Para mí es un 

verdadero honor. 

2.- ¿Cuál ha sido tu motivación para colaborar con la Asociación (y el Colegio) durante tantos 

años? 

Creo que es importante pertenecer a una asociación y colegio profesionales, ya que compartimos 

intereses comunes que no sería posible defender de forma individual. Pero detrás del Colegio y de 

la Asociación están las personas que trabajan desinteresadamente por el bien común de la 

profesión. Mi colaboración con la AIAE y el COIAE es una forma de aportar mi granito de arena a la 

defensa de los intereses de la profesión y al fomento del sentido de colectivo. 

3.- ¿Cómo resumirías tu paso por la delegación de Cataluña? ¿De qué es de lo que más orgullosa 

te sientes? Entré a formar parte de la Delegación de Cataluña en 2010, coincidiendo con el inicio 

de una de crisis económica a nivel nacional, que provocó un descenso de los visados sin 

precedentes y una nueva reestructuración económica del COIAE, lo que afectó gravemente a las 

cuentas de la Delegación, que vio mermados notablemente sus ingresos. Debido a ello, tuvimos 

que reinventar un modelo de gestión de la Delegación adaptado a la nueva situación. Durante los 

años en los que fui presidenta de la Delegación, trabajamos para fomentar la colegiación de 

nuevos egresados y otorgar visibilidad al Colegio en la Escuela Superior de Ingeniería Industrial, 

Aeroespacial y Audiovisual de Terrassa, establecimos vías de colaboración con distintas entidades 

para el fomento del sector aeronáutico en Cataluña, y tratamos de dar un servicio al asociado 

adecuado a sus necesidades, a través, por ejemplo, de la organización en Cataluña de cursos que 

hasta el momento sólo se habían impartido en Madrid. 

De lo que más orgullosa me siento es, en primer lugar, de haber defendido la Delegación como 

parte necesariamente dependiente de la Asociación de Ingenieros Aeronáuticos de España, 

protegiéndola de aquellos intereses que no estaban en consonancia con los principios y estatutos 

de ésta; y, en segundo lugar, de haber garantizado la continuidad de la Delegación en la situación 

de ausencia de candidaturas, que impidió la renovación de la junta directiva en periodo ordinario 

en el año 2014, permaneciendo en el cargo hasta que se dispuso de una nueva candidatura 

posteriormente electa en convocatoria extraordinaria. 

 4.- ¿Cuáles crees que son las claves para conseguir colegiados / asociados, en especial en las 

delegaciones? Creo que hay que realizar un buen trabajo de base, especialmente en las escuelas 

de ingeniería. Se debe acercar el Colegio y la Asociación a los futuros egresados y explicarles los 

beneficios y ventajas de pertenecer a un colectivo unido. 

5.- ¿Alguna vez te has planteado dar “el salto” a la Junta a nivel nacional? Me lo he planteado en 

alguna ocasión, pero no me ha sido posible por motivos laborales y familiares. 

 6.- ¿Cuáles de las actividades y/o servicios del Colegio te parecen de más utilidad? Destacaría 

todas las actividades orientadas a la defensa de la profesión. Como otros servicios de utilidad, 

destacaría el apartado de ofertas de empleo. 



7.- Por último, ¿a quién te gustaría dedicar el premio? En primer lugar, me gustaría dedicárselo a 

mi familia, ya que sin su apoyo no hubiera conseguido ser ingeniera aeronáutica y hoy no estaría 

recibiendo este premio. 

En segundo lugar, quiero dedicárselo a todos mis compañeros de la Delegación y, especialmente, a 

los que conformaron, junto a mí, la junta directiva. Asimismo, dedicárselo a los compañeros de la 

junta directiva que nos precedió, que nos brindaron su colaboración en todo momento, haciendo 

mucho más fácil la transición; y, por supuesto, a la junta directiva actual, que adquirió el 

compromiso de dotar de continuidad a la Delegación. 


